

ALERTA PARA LOS TRABAJADORES DE LOS RESTAURANTES

Los guantes de latex pueden producir reacciones alérgicas peligrosas

Algunas personas que usan guantes de latex pueden desarrollar serias reacciones alérgicas. Los guantes de latex pueden provocar:

- § Enrojecimiento y picazón de la piel (salpullido)
- § Urticaria
- § Picazón en los ojos, ojos llorosos
- § Mucha mucosidad en la nariz
- § Problemas en los senos faciales (alrededor de los ojos, la frente y las mejillas)
- § Problemas para respirar (asma)
- § Reacciones que pueden causar la muerte

¿Cómo puede Ud. desarrollar reacciones alérgicas de guantes de latex?

- § Si usa o toca guantes o “dedos” de latex
- § Si toca algo que otra persona tocó con guantes de latex
- § Si respira partículas de latex que están en el aire

El latex, ¿a quién le puede provocar alergia?

- § A los trabajadores que usan mucho guantes de latex
- § A las personas que tienen alergias, “fiebre del heno”, asma o problemas de piel
- § A los clientes que tocan o comen alimentos tocados por alguien que usa guantes de latex

¿Cómo se pueden evitar estos problemas de alergia al latex?

El Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (NIOSH) advierte que los guantes de latex provocan serias reacciones alérgicas. Tanto los trabajadores como los patrones deben seguir estos pasos:

- § No usar guantes o “dedos” de latex en las áreas donde están los alimentos (cocinas, áreas de procesamiento de alimentos y áreas de consumo)
- § El patrón debe darle a los trabajadores guantes que no sean de latex: vinílicos, tejidos o de algodón u otro material que no sea latex
- § Recordar que aunque se usen guantes, el lavado frecuente de las manos es la mejor manera de parar el contagio de enfermedades

¡Es más económico prevenir que curar! Proteja a los trabajadores y a los clientes de las reacciones alérgicas, ya que la prevención es tan simple.

